
 
 

Protokollauszug 
aus der 

72. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Hauptausschusses  
vom 14.02.2018 

 
öffentlich 
Top 4.3 Sozialer Wohnungsbau 

18/SVV/0081 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Finken führt in den Tagesordnungspunkt ein und gibt den Mitgliedern des Hauptausschus-
ses die Möglichkeit Fragen zu stellen. 
 
Frau Dr. Müller sagt, dass im Punkt 2 der Mitteilungsvorlage beschrieben wird, dass sich die 
Landeshauptstadt Potsdam für eine Ausweitung der Fördergebietskulissen einsetze. Sie fragt, 
was diesbezüglich von der Landeshauptstadt unternommen werde. 
 
Herr Kümmel, Leiter des Büros des Oberbürgermeisters, antwortet, dass das Land Brandenburg 
diesbezüglich bereits „nachgelegt“ habe, so dass mittlerweile auch die Wohnungsgenossenschaf-
ten die zur Verfügung stehenden Mittel in Anspruch nehmen würden. Auch im Bündnis für Woh-
nen sei man weiterhin im Gespräch dazu. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird anschließend zur Kenntnis genommen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  
Ablehnung:  
Stimmenthaltung:  
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